

Acto Celebrado en el Pabellón de la Finca de la Josa

Pedro Sánchez pide el apoyo de Zamora para que José Luis Gómez sea el Alcalde "de todos los zamoranos"

El Secretario General del PSOE entregó el V Premio Democracia y Libertad del PSOE al Desarrollo Comunitario de San José Obrero por "su labor de apoyo a las personas con más dificultades"



El Secretario General del PSOE, Pedro Sánchez, y el Secretario General del PSOE de Castilla y León, Luis Tudanca, participaron en la Comida Solidaria organizada por el PSOE de Zamora en el Pabellón Deportivo de La Josa, con el fin de entregar el V Premio Democracia y Libertad a la Cocina Solidaria del Barrio de San José Obrero, acto en el que también intervino el Candidato del PSOE a la Alcaldía de Zamora, José Luis Gómez.

En representación de la Asociación Desarrollo Comunitario de San José Obrero y de la Cocina Solidaria participaron Ángel Calleja,

como Presidente, y Raquel Fernando, como voluntaria, quienes recogieron la Paloma de la Paz de la Ceramista Encarna Sánchez.

El PSOE y el Grupo Municipal Socialista decidieron conceder el galardón a la Cocina Solidaria del Barrio de San José Obrero por su labor social de apoyo a las personas con más dificultades, por la expresión pública de humanidad y solidaridad de los ciudadanos y personas voluntarias que colaboran en la misma, por la defensa de los Derechos recogidos en la Constitución Española a una vida digna y por el impulso de los valores civiles en defensa de las personas.

Pag. 3

"El PSOE presenta una Candidatura de futuro, esperanza y cambio para ganar las Elecciones"

Pag. 4

Plan Municipal de infraestructuras y conservación para los Barrios de Zamora 2015-2018

sumario

Pag. 6

Antonio Plaza: "Lo que el PP llama creación de empleo no es más que paro y explotación laboral"

Pag. 8

Ana Sánchez: "Somos la alternativa fiable frente a un PP agotado y carcomido por la corrupción"



Comprometidos con el Municipalismo

El PSOE afronta las elecciones municipales y autonómicas como una nueva oportunidad de cambio en nuestra Provincia. Deseamos un cambio en los ayuntamientos sometidos a una política popular que ha castigado muy duramente durante estos cuatro últimos años a los ciudadanos y ciudadanas de Zamora. Los recortes que hemos sufrido en una provincia ya depauperada nos están llevando al desastre social y no solo económico.

El PSOE es un Partido comprometido con el Municipalismo, comprometido con todos y cada uno de los municipios y entidades locales de esta provincia, pegado a las necesidades de los vecinos y vecinas de los pueblos. Que lucha por los derechos de los ciudadanos del medio rural, que apuesta por políticas activas en el mundo rural y que tiene programas de gestión para los pueblos.

Desde el PSOE creemos que todos los vecinos de la provincia, sea cual sea el municipio en el que vivan tienen derecho a unos servicios básicos de calidad, sanitarios, educativos, de asistencia social.

Queremos una gestión TRANSPARENTE y PARTICIPATIVA de los Ayuntamientos y ofrecemos una gestión transparente y participativa, donde los vecinos conozcan y participen de las decisiones municipales, y donde los munícipes estén al servicio de los ciudadanos y no al servicio de los intereses de terceros.

Decimos sí a un reparto justo y equitativo de los recursos públicos, que garanticen una calidad de vida suficiente a los vecinos y vecinas que quieran seguir viviendo en su municipio. Queremos trabajo para nuestros jóvenes. Queremos jóvenes en el mundo rural y no abandono y dejación

Por eso hemos luchado oponiéndonos al cierre de los Consultorios Médicos en el medio rural, por eso hemos luchado por la permanencia y mantenimiento de los ferrocarriles que vertebran y comunican nuestra provincia. Por eso luchamos cada día por la pervivencia de los municipios locales, que han querido ser eliminados y con ellos eliminar poco a poco la vida en el mundo rural. Reivindicamos la vida en el mundo rural, con una calidad de vida y unos servicios locales dispuestos por y para los pueblos.

Creemos en la solidaridad y en el trabajo colectivo. Somos un Partido solidario, que tendemos la mano a todos y todas que crean en un futuro mejor para Zamora y quieran luchar por él.



Un equipo que combina juventud, formación, renovación y experiencia

En los 12 primeros puestos, del Candidato a la Alcaldía estarán M^a Cruz Lucas (30 años, Licenciada Geografía y Agente de Empleo y Desarrollo local), José Carlos Calzada de la Calzada (55 años, Letrado Servicio de Empleo y abogado del Estado), Soraya Merino Fernández (42 años, Diplomada en Biblioteconomía y Documentación y trabajadora en la Biblioteca del Estado), Antidio Fagúndez Campo (39 años, Ingeniero Civil e Ingeniero Técnico de Obras públicas), Adoración Martín (55 años, Licenciada en Historia, y Funcionaria de la Junta de Castilla y León, actual Concejala del Ayuntamiento de Zamora), Ismael Aguado Ferreira (34 Años, Graduado en Enfermería y actualmente también Concejal), Ángela Arias Amores (49 años, Diplomada en Educación Social, Técnico de Prevención y Examinadora DGT), Sergio Bragado Rubio (23 años, Estudiante de Ingeniería de Industrias Agrarias y Alimenticias y Secretario General de de las Juventudes Socialistas de Zamora), Patricia Mata Esteban (40 años, Licenciada Derecho y Asesora Técnica en prevención riesgos laborales de UGT), Carlos Fernández (Estudiante de la Universidad de Salamanca) y María García Turiel (30 años Licenciada en Ciencias Químicas).

Ilusión, valores y principios para un nuevo Ayuntamiento y para una nueva ciudad

El Candidato a la Alcaldía ha mostrado su confianza en un equipo lleno de ilusión, con valores y principios socialistas y con ganas de trabajar para conseguir un nuevo Ayuntamiento que consiga una nueva ciudad.

gobernar

para ZAMORA



La inclusión de jóvenes en la candidatura no es una casualidad para José Luis Gómez quien apuesta por la incorporación de personas jóvenes de Zamora, que piensan y sienten como los zamoranos y que han asumido un compromiso para cambiar las cosas.

El empleo como prioridad

El nuevo equipo socialista que lidera José Luis Gómez como Candidato a la Alcaldía se ha marcado una prioridad en la gestión del Ayuntamiento de Zamora: el Empleo.

“Tenemos que devolver la esperanza a la gente de Zamora, tenemos que parar el éxodo de jóvenes y eso solo se puede hacer generando empleo, atrayendo nuevas empresas y ayudando a que los empresarios de Zamora puedan ampliar sus negocios y generar más puestos de trabajo, y eso solo se consigue con una política municipal cuyo principal objetivo sea respaldar nuevas iniciativas, nuevos yacimientos de empleo y poner a disposición suelo industrial y acciones para potenciar la economía. Ese objetivo será una de nuestras principales propuestas electorales” añade el candidato socialista a la Alcaldía.

José Luis Gómez lamenta que “durante los últimos veinte años el Ayuntamiento de Zamora gobernado por el PP no haya adoptado ninguna medida para generar actividad económica y crear empresas y puestos de trabajo, excepto subir los impuestos más de un 35%, recortar servicios públicos y eliminar el capítulo de inversiones, justamente lo contrario de lo que Zamora necesita”.

La candidatura del PSOE considera necesario trabajar activamente y sumar todas las energías en iniciativas para el Empleo, el impulso del Campus Universitario, la promoción turística, cultural, comercial y empresarial de la ciudad, la conservación de los espacios urbanos y zonas verdes del municipio y, por supuesto, en todas las acciones que supongan el apoyo a los jóvenes, para que se queden a vivir en Zamora y para frenar la despoblación”.

“El PSOE presenta una Candidatura de futuro, esperanza y cambio para ganar las Elecciones”



Supondrá 50.000 euros de las arcas municipales El PSOE denuncia el abandono de las Aceñas de Cabañales

Los Concejales del Grupo Municipal Socialista han denunciado el abandono y deterioro de las Aceñas de Cabañales, una inversión realizada hace apenas una década con Fondos Europeos para que acogiera el Centro de Interpretación del Río Duero.

Tras la denuncia del PSOE el equipo de Gobierno ha anunciado que destinará 50.000 euros a la reparación de las Aceñas. Por su parte el Grupo Socialista ha insistido en que se decida el uso definitivo de las Aceñas de Cabañales, formulando como propuesta que sean destinadas a usos ciudadanos y culturales de los **Barrios de la Margen Izquierda del Duero**, tales como prestación de Servicio Municipal de Biblioteca, Actividades culturales, Salón de Actos y actividades, centro de ocio y tiempo libre y sede de la Asociación de Vecinos de Cabañales, que en la actualidad no dispone”.



Iniciativa socialista para la planificación y gestión de los recursos económicos municipales dirigidos a los barrios de Zamora

PSOE *informa*

El PSOE propone una Plan Municipal de infraestructuras y conservación para los Barrios de Zamora 2015-2018

El Candidato socialista a la Alcaldía José Luis Gómez constata el abandono municipal de muchos barrios y zonas periféricas de la ciudad

Tras las visitas realizadas durante los últimos meses a todos los barrios y zonas de la ciudad, el Candidato del PSOE a la Alcaldía de Zamora José Luis Gómez ha avanzado las líneas generales de una de las propuestas en las que trabaja el PSOE de cara al próximo mandato en el Ayuntamiento de Zamora, el denominado "Plan Municipal de Infraestructuras, equipamientos, conservación y mantenimiento de los barrios de Zamora 2015-2018".

Tal y como ha relatado José Luis Gómez "de todas esas visitas recientes a los barrios, de las reuniones con las Asociaciones de Vecinos y del trabajo realizado durante el mandato municipal por los concejales del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Zamora, hemos constatado las carencias y necesidades de los barrios de Zamora en materia de equipamientos e infraestructuras, así como de la deficiente conservación y mantenimiento de los barrios y zonas periféricas de Zamora".

Tras esa primera fase de evaluación y diagnóstico previo y consultas a colectivos ciudadanos y vecinales, el PSOE propone acciones para los barrios de Zamora como la mejora de la red de transporte público, de la red de alumbrado público y de las redes de agua potable, saneamiento, y alcantarillado; la reposición de aceras y pavimento o la reposición, mantenimiento y conservación de mobiliario urbano.

El documento sobre infraestructuras en los barrios de Zamora en el que trabaja el PSOE al Ayuntamiento de Zamora plantea además nuevos equipamientos culturales y deportivos y mejora de los existentes, la ampliación, mantenimiento y conservación de zonas verdes y parques infantiles, la dotación de nuevos contenedores de residuos y reciclaje o la exigencia a las administraciones competentes de ámbito superior de equipamientos educativos o nuevos equipamientos de atención a las personas mayores y a la dependencia.

Durante las visitas realizadas a los Barrios de Zamora, José Luis Gómez ha podido constatar sobre el terreno el abandono de una buena parte de la ciudad, poniendo el acento en la deficiente conservación de obras y proyectos que se realizan y luego no se mantienen o se abandonan por completo como la reciente denuncia de las Aceñas de Cabañales o el deterioro de las pistas polideportivas de los barrios de Zamora, por citar solo dos ejemplos concretos de negligencia en la gestión municipal.



Reciente visita de José Luis Gómez y Luis Tudanca al Barrio de San José Obrero acompañados del Presidente del Desarrollo Comunitario, Ángel Calleja, y de los dirigentes del PSOE, Antonio Plaza, Mar Rominguera, Antidio Fagúndez y José Carlos Calzada, entre otros.

Ejemplos de reivindicaciones de colectivos vecinales y ciudadanos como los de La Josa en San José Obrero, la urbanización de muchas calles y zonas del barrio de Los Bloques, los problemas de transporte urbano en Carrascal y Villagodio, el abandono solares y edificaciones de muchas zonas del Casco Antiguo, La Horta, Olivares y San Lázaro, la falta de conservación y mantenimiento de parques, jardines y calles en la zona centro, las baldosas sueltas de las aceras, el pavimento de las calles deteriorado, el abandono de muchas pistas polideportivas de barrio, el abandono de las Aceñas de Cabañales, las carencias de servicios en los barrios de la margen izquierda como San Frontis, Carrascal, Pinilla y Cabañales, etc. etc. son solo algunas de las quejas que los candidatos socialistas han recibido directamente de los vecinos y de las asociaciones de los barrios.

El PSOE también ha constatado como a muchos barrios y zonas de la ciudad no han llegado las actuaciones del Programa Zamora Emplea, un programa financiado por la Junta de Castilla y León que permite disponer de los recursos humanos suficientes para poder atender más necesidades. La planificación de este programa en el marco del Plan que se propone supondría una mayor eficacia y eficiencia en la gestión del Zamora Emplea que permitiría incrementar significativamente sus acciones.

JOSÉ LUIS GÓMEZ

////////////////////
CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE ZAMORA

Mi compromiso con Zamora

Las razones de un aspirante a la Alcaldía
al que nada de lo que ocurra
en la ciudad le es ajeno.

QUIERO aprovechar este espacio para saludar a todos los zamoranos y agradecer la confianza que el PSOE ha depositado en mí para encabezar la lista que presentará al Ayuntamiento de Zamora en las próximas elecciones municipales. Quiero agradecerlo especialmente por el alto nivel de confianza que he recibido, no solo de la Dirección de la Agrupación Municipal del PSOE, sino, fundamentalmente, por el apoyo de la gran mayoría de militantes socialistas que me convirtieron en el único aspirante a las elecciones primarias; ello refuerza la unidad interna en el PSOE, vital para pedir la confianza de los zamoranos. Este apoyo masivo significa el inicio de una nueva etapa que traerá sin duda nuevos éxitos políticos junto a Pedro Sánchez y Luis Tudanca.

Como muchos conocen soy militante del Partido Socialista y he sido el responsable de la Seguridad Social y, por tanto, de la gestión de las pensiones y afiliaciones de trabajadores en Zamora, la parte más sensible de las políticas sociales de los gobiernos socialistas.

Hoy doy un paso adelante, con el apoyo de los socialistas para intentar ser el próximo Alcalde de Zamora, si los zamoranos así lo deciden. Soy consciente de la dificultad del momento político que atraviesa España y, especialmente, Zamora. También conozco la limitación de los recursos económicos que padece el Ayuntamiento y que la tarea no será fácil.

Esas dificultades son las que me han animado a comprometerme en este trabajo. Los momentos de crisis salvaje como los que vivimos siempre perjudican doblemente a los desfavorecidos, empobrecen a las clases medias, y acaban con las esperanzas de las personas en su futuro y en el de sus hijos. Mi condición de socialista y mis principios éticos me empujan a tomar un mayor compromiso con mi ciudad.

En lo personal, tengo la obligación moral de comprometerme. Quienes me conocen saben que soy letrado de la Seguridad Social y que mi esposa es enfermera en el Hospital Virgen de la Concha. Mi declaración de bienes está colgada en la web del PSOE. Es tan evidente que no soy rico, como que vivo con desahogo y que no necesito de la política para vivir.

Con estas premisas, quiero expresar que nada de lo que ocurra a Zamora o los zamoranos me es ajeno, sea o no sea competencia municipal. En la ciudad convivimos las personas con derechos y obligaciones, y el alcalde es y debe ser el político más cercano, más próximo y asequible y, por tanto, al servicio de los zamoranos y comprometido junto a ellos en la búsqueda de soluciones a sus problemas.

Con la confianza de todos gobernaré con transparencia, con participación ciudadana, con los oídos abiertos a todos, a los de mi partido y a los que no lo son. Pero gobernaré. Cuando los ciudadanos te dan su confianza es para que tomes decisiones,

para que gestiones, para que seas eficaz. Para ello te eligen. Seré responsable de mis decisiones, de mis aciertos y de mis errores. No me escudaré nunca en los demás o en la falsa participación asamblearia para no tomar las decisiones que tenga que tomar.

Pongo mi dilatada experiencia de gestión al servicio del Ayuntamiento. Creo que su sola mejora, el trabajo a favor de los intereses públicos, la participación ciudadana y la dedicación incondicional, habrán de revertir en mejores resultados que los obtenidos en estos largos y tediosos años de gobierno del Partido Popular.

Zamora tiene recursos y, sobre todo, personas, emprendedores, profesionales y trabajadores capaces de generar riqueza, y de crear empleo, si construimos juntos un proyecto de ciudad con futuro. A diseñar ese proyecto convocaré a todos los zamoranos que quieran sumarse en las próximas semanas, consciente de que no hay milagros, pero sí esfuerzos comunes, consciente que deberemos exigir la solidaridad de otras instituciones, pero, por delante, debemos ofrecer nuestros proyectos y nuestro trabajo.

Por todo ello, quiero ser alcalde de Zamora. Con humildad pido ayuda a cuantos compartan este proyecto y con mucho orgullo pondré lo mejor de mí al servicio de todos los zamoranos, sin exclusiones, sin discriminación, salvo para aquellos que más lo necesitan.

Congreso de los Diputados

Mar Rominguera denuncia "la pasividad" de Fomento ante las denuncias de los vecinos sobre el túnel de Valorio

La diputada socialista por Zamora, Mar Rominguera, denuncia "la pasividad y falta de diligencia" del Ministerio de Fomento ante las reiteradas denuncias de los vecinos de San Lázaro y San José Obrero

La diputada socialista por Zamora ha lamentado que el Gobierno "reconozca ahora", dos años después, los problemas que han sufrido los vecinos de las viviendas edificadas sobre el túnel de Bolón o túnel de Valorio, y "no haya sido capaz de hacer nada hasta un mes y medio antes de las elecciones municipales"

A través de una respuesta parlamentaria el Gobierno ha informado a la diputada que se dispone a "instalar una manta antivibratoria en una de las vías". Para Rominguera esta solución "es tardía e insuficiente" y exige al ministerio de Fomento que proceda con mayor celeridad, recordándole que los trabajos debieran haber comenzado antes.



Martín Benito aboga por la reindustrialización de Zamora

El procurador en las Cortes de Castilla y León José Ignacio Martín Benito considera necesario llevar a cabo una política a favor de la reindustrialización de la provincia de Zamora.

En los últimos años la provincia ha asistido a su ya débil tejido industrial, al desaparecer empresas como la Azucarera y la Tabacalera de Benavente, la maderera de Interpanel en Villabrázaro; Alstom, de Coreses; Pevafersa, de Toro; Biocarburantes Castilla, de Valdescorriel, y otras relacionadas con el transporte, entre otras muchas PYMES. Como consecuencia, todo ello ha lastrado, a su vez, la caída de la actividad comercial y logística.

Por eso, a juicio de Martín Benito, las administraciones deben propiciar medidas encaminadas a la instalación de empresas en el territorio provincial, para que estas fructifiquen y comiencen a generar actividad económica, riqueza y empleo. "Sólo así se puedan generar oportunidades y frenar la despoblación", indica el procurador. En este sentido considera también necesario conectar a Benavente y al resto de la provincia de Zamora en el corredor de transporte del Eje Atlántico transeuropeo en las conexiones con Portugal.

datosEPA



Antonio Plaza: "Lo que el PP llama creación de empleo no es más que paro y explotación laboral"

Los datos de la EPA que confirman la recesión en picado de Zamora: el paro sube en el último trimestre 866 personas y 3.235 en el último año, pasando de 20.375 en Marzo de 2014, a 22.744 en Diciembre de 2014 y 23.610 a 31 de Marzo de 2015

La tasa de paro en Zamora ha pasado del 25,44 % en Marzo de 2014 al 27,83% de la EPA del Primer Trimestre, frente al 20,38% de Castilla y León y el 23,78% de España

Tras la publicación de la última Encuesta de Población Activa correspondiente al 1er Trimestres de 2015 el Secretario General del PSOE de Zamora, Antonio Plaza, ha denunciado la política laboral del Gobierno y del Partido Popular que "tanto daño está haciendo a los trabajadores y al empleo, en España, en Castilla y León de manera especialmente catastrófica y dramática en Zamora"

Para Plaza los datos de la EPA del 1er Trimestre de 2015 respecto de la última EPA del de 2014 dicen claramente que seguimos en recesión y que los ciudadanos de Zamora en Abril de 2015 continúan emigrando porque aquí no tienen ninguna expectativa de futuro ni de trabajo: el paro sube en el último trimestre 866 personas y 3.235 en el último año, pasando de 20.375 en Marzo de 2014, a 22.744 en Diciembre de 2014 y 23.610 a 31 de Marzo de 2015.

El PSOE de Zamora ha denunciado la nefasta gestión del Gobierno de Mariano Rajoy en materia laboral reclaman una actuación inmediata para frenar la sangría migratoria, el desempleo y la precariedad laboral. Para el Secretario General Provincial del PSOE de Zamora lo que "lo que Mariano Rajoy el PP llaman creación de empleo no es más que paro y explotación laboral".

El PSOE ha señalado que los datos de la última EPA son malos para el país y pésimos para el Partido Popular: "El Gobierno dijo que se iban a crear 800.000 puestos de trabajo este año y empiezan destruyendo más de 114.000. La marca de empleo con el Partido Popular: ultra-temporalidad, salarios de pobreza y bajas pensiones. La reforma laboral del PP no ha sido eficaz y es necesario derogarla y elaborar un nuevo Estatuto de los Trabajadores".

El PSOE muestra su apoyo a Biorrefinería de Barcial del Barco

Responsables orgánicos e institucionales del PSOE participarán en la manifestaciones convocadas por la plataforma en Zamora y Barcial

El PSOE de Zamora ha expresado su respaldo a la Plataforma pro Biorrefinería instando a la Junta de Castilla y León a que sume todos sus esfuerzos para impulsar el proyecto.

El PSOE de Zamora reitera a la Junta de Castilla y León su petición que apoye de manera decidida y firme el proyecto, por cuanto es un proyecto que supone una innovación tecnológica importante y sobre todo que ayuda a una comarca y a una provincia que necesita empleo. Por lo tanto tiene una parte inversora, de innovación y tiene una parte muy importante de creación de empleo teniendo en cuenta el problema de despoblación de Zamora y por ello, como lo hizo el pasado mes de Febrero en Barcial del Barco, mañana estará en la movilización a favor de la Biorrefinería.

La empresa promotora plantea la creación de miles de puestos de trabajo contabilizando en planta, ganaderos, transportistas y el valor añadido bruto de lo que puede generar esos ingresos en esos

sectores en consumo, razón por la cual no es comprensible que la Junta de Castilla y León que no apoye este proyecto.

Los responsables del PSOE vuelven a recordar que el Proyecto de Biorrefinería de Barcial del Barco tiene garantizada la viabilidad económica, técnica y empresarial y que cuenta con el respaldo de todos los partidos políticos y agentes sociales y económicos, y de manera específica cuenta con el apoyo de los sindicatos y organizaciones profesionales agrarias por cuanto supondría nuevas inversiones en el sector.

En el mismo sentido los responsables socialistas recuerdan que solo iniciativas empresariales como la Biorrefinería de Barcial del Barco pueden contribuir a fijar población en los pueblos de Zamora y frenar la sangría poblacional que cada año deja fuera de la provincia miles de personas que buscan empleo y futuro en otras ciudades y territorios.



Senado

José Fernández apuesta por los servicios públicos para fijar población en las zonas de montaña

El Senador y Alcalde de Puebla de Sanabria, José Fernández, se ha referido a la última sesión de la comisión de estudio sobre las medidas a desarrollar para evitar

la despoblación de las zonas de montaña, que ha contado con la participación de cincuenta comparecientes.

En la comisión José Fernández ha participado como vicepresidente primero y a la espera del trabajo de las conclusiones ha quedado claro que es necesaria una inversión pública para mantener los servicios públicos en las zonas del medio rural ubicadas en la alta montaña, tales como Internet, Sanidad o Educación.

“Es necesario una valiente organización territorial que clarifique el papel de las ins-

tituciones, y especialmente las diputaciones; es necesario una discriminación positiva impositiva, o medias que contribuyan a dar facilidades a emprendedores. Es necesario un justo fondo de cooperación local, incluso crear uno autonómico” son lagunas de las iniciativas resaltadas por el Alcalde de Puebla de Sanabria.

Recuperar la ley de desarrollo rural sostenible o crear una fiscalidad ambiental también son cuestiones fundamentales que aparecerán en las conclusiones de la comisión de estudio, ha anunciado José Fernández.

“Somos la alternativa fiable frente a un PP agotado y carcomido por la corrupción”

Ana Sánchez, Candidata del PSOE a las Cortes de Castilla y León y Secretaria de Organización del PSOE-CyL

La número 1 de la candidatura del PSOE a las Cortes de Castilla y León por la provincia Ana Sánchez nació y vive en Zamora. Es madre de una hija. Ha representado al PSOE en el Ayuntamiento de Zamora, en la Cortes de Castilla y León y en el Senado.

Su compromiso con Zamora “para hacer llegar la voz de los zamoranos a las Cortes y a la Junta” le ha llevado a ser la número dos del PSOE de Castilla y León, en cuya Comisión Ejecutiva Autonómica es Secretaria de Organización. Se muestra confiada en “el cambio seguro porque después de 28 años de Gobierno del PP en Castilla y León las cosas tienen que cambiar”.

El Partido Popular lleva gobernando desde 1.987 la Comunidad Autónoma de Castilla y León ¿cuál es su diagnóstico de la situación después de 28 años?

Desolador, especialmente los últimos cuatro años hemos visto como bajo el paraguas de la crisis hacían recortes ideológicos brutales arrasando con el estado del bienestar. Hemos perdido 23.000 jóvenes en Castilla y León, más de 7.000 empresas, muchas de ellas en Zamora (Pevafesa, Interpanel, Aliston...) mientras el PP miraba para otro lado, en el mejor de los casos, se llenaba los bolsillos en el peor.

Zamora tiene las mayores tasas de paro y despoblación de toda España y las más pequeña en actividad económica y en creación de empresas y empleo. ¿Qué piensan hacer desde la Junta de Castilla y León hacer para cambiar esta situación?

No puedo comprender como el imputado Maíllo saca pecho con una tasa de paro del 27%, de las más altas de España, con cientos de familias sin ningún tipo de prestación bajo su responsabilidad. En Zamora urge un Plan de Reindustrialización y una apuesta seria por nuestras industrias agroalimentarias.



Por lo tanto, si los ciudadanos eligen a Luis Tudanca como Presidente el 24 de Mayo ¿cuál será la primera medida del PSOE para Zamora en la Junta de Castilla y León?

Sin duda la apuesta por las familias y el empleo digno y de calidad que recupere los derechos perdidos de los trabajadores. Acciones como un Plan de Reindustrialización, la recuperación del talento o la puesta en marcha de un plan específico para parados de más de 45 años.

El PSOE afirma que es el momento de cambiar las cosas, de tomar una nueva dirección. De cambiar el futuro de Castilla y León y Zamora. ¿En qué consiste ese nuevo proyecto de futuro? ¿Cuál será esa nueva dirección?

El cambio es devolverle a Castilla y León a la gente, lleva 28 años gobernada por el unipartidismo de la derecha que la ha considerado su cortijo, como hemos visto con la última trama de corrupción eólica, que se suma a la Gurtel, la Púnica o el sobrecoste del Hospital de Burgos. Han considerado que este era tierra para hacer negocio. Hay que devolver Castilla y León a la gente y los socialistas lo vamos a hacer.

Los pueblos de Zamora se quedan vacíos ¿cuál su apuesta por el medio rural?

Sin duda garantizar los servicios públicos, nuestros agricultores y ganaderos son esenciales, sin ellos nuestros pueblos desaparecen. Pero permítame que le diga que conozco bien nuestro medio rural, la despoblación es nuestro principal problema y ahí las mujeres son garantía de vida y motor de desarrollo.



gobernar **PARA LA MAYORÍA**



JOSÉ LUIS GÓMEZ

////////// EL ALCALDE QUE NECESITA ZAMORA

PSOE

www.zamoralahacestu.com